

Un conseil ministériel approuve la création d'une cellule de crise

Dossier de la rédaction de H2o
April 2023

Un conseil ministériel consacré à l'examen des axes et objectifs du plan de lutte contre le stress hydrique, présidé par la cheffe du gouvernement, Najla Bouden Ben Romdhane, a décidé la création d'une cellule de crise ayant pour tâche de suivre la mise en application de toutes les mesures et les travaux réalisés périodiquement dans le domaine.

Ce plan est axé sur la situation actuelle des ressources en eau et les principaux mécanismes de lutte contre la pénurie d'eau et ses répercussions sur les systèmes d'approvisionnement et le secteur de la production agricole. Il donne la priorité à l'approvisionnement régulier en eau potable par un certain nombre de mesures de rationalisation de l'utilisation de l'eau et de coopération entre les structures centrales et régionales. Le plan vise également à appuyer les programmes de la SONEDÉ notamment ceux liés aux ouvrages hydrauliques qui devront entrer en exploitation prochainement. Les ministres ont aussi passé en revue une série de recommandations visant à circonscrire les impacts en matière d'irrigation. La valorisation des eaux usées ainsi que le recours aux systèmes non-conventionnels (dessalement de l'eau de la mer et des eaux saumâtres) devront être facilités. Le plan prévoit également la mise en œuvre d'une stratégie de communication et la constitution de conseils ministériels périodiques pour le suivi de l'état d'avancement de la stratégie de lutte contre le stress hydrique.

Tunis Afrique Presse (Tunis) -À AllAfrica Â